

CHER C.R.S.E.

Il n'était pas question de passer à côté de cette célébration.

Déjà 40 ans, à toi la crise de la quarantaine. Depuis ta naissance, tu n'as pas cessé d'évoluer.

Je souhaitais te remercier pour cette invitation et cette journée magnifique que nous avons passé ensemble.

Tu avais tout prévu, dès l'arrivée sur le site que tu avais choisi. Quelle surprise de voir cet établissement dans ce cadre de verdure et si bien fleuri.

A notre arrivée, ton président nous accueillait en nous souhaitant la bienvenue.

Dès 9h30, quelques passionnés randonneurs démarraient cette journée par une marche d'une heure trente

Vers 10h, les boulistes se réunissaient pour frapper le cochonnet, quelques autres s'essayaient au palet breton sur les 2 pistes à disposition, certains testaient leur habileté aux fléchettes pendant que les golfeurs ajustaient leur swing et entraînaient quelques novices.

Tu avais prévu l'apéritif, pétillant ou autre, accompagné de ses zakouskis en dégustation sous le préau où il faisait bon pour certains de s'asseoir pour discuter.

Vers 12h30, tu nous invitais à nous diriger vers l'entrée de la salle de restauration où une surprise nous attendait, offrant à tous les participants, un t-shirt à l'effigie de notre club et de notre ville.

Puis tu nous as ouvert la porte de cette salle magnifique éclairée sous un ciel étoilé brillant ou coloré

Une musique déjà présente nous accompagnait.

Le repas fut de très bonne qualité, Tartare de st Jacques, Tarte tatin aux légumes du soleil, cuisse de canard pommes de terre aux cèpes, filet de bar et son risotto aux poivrons rouges ; chacun avait pu choisir son menu. Le dessert complétait ce repas : Entremet aux fruits rouges des bois et princesse aux trois chocolats « Que c'était bon !»

Durant ces agapes et après le repas, Jérôme notre magicien du jour, a démontré tout son talent auprès des uns et des autres.

Après le repas, certains sont retournés vers leurs activités délaissées le matin, mais auparavant ont pu assister à une démonstration de nos danseuses et danseurs qui ont reçu l'ovation d'un public heureux et conquis.

L'après-midi s'est poursuivie au son de la musique des années 80, distillée par notre DJ Philippe, qui a su animer et faire danser les aficionados jusqu'à la fermeture des locaux.

Cher CRSE, merci pour cette journée qui restera gravée dans ma mémoire, dans ce lieu idyllique, dont chacun d'entre nous a pu profiter.